
運営推進会議を開催しました 

 

１月２６日、今年度第５回目の運営推進会議を行っております。 

施設内の活動などといった状況を施設長やユニット主任より報告をさせていただき、今

の財田の杜の現状を報告させていただいております。 

今後もしっかりと施設運営を行い、地域とつながりを持ちながら会議を開催していきた

いと思います。 

 

 

※掲載はご本人の同意をいただき、行っております。 


